

Blockhaus am Ostseestrand



Wer bei ihm logiert, kann sich auf zünftige Grill- und Räucherabende freuen. Das Fleisch und die Wurst brutzeln dabei auf einer Edelstahl-Landkarte von Mecklenburg-Vorpommern, wobei seine Heimat, die beliebte Sonnen- und Urlaubsinsel Usedom, besonders hervorsteicht. Dort, wo die Insel zwischen Norden und Süden immer schmaler wird, hat er das LéonWood®-Blockhaus „Elch“ für Logiergäste errichtet. Der Gastronom Torsten Bode, früher mal als Schiffsmaschinen-Ingenieur tätig, hat sich nach Werftenpleiten und Schiffsbauniedergang seit vielen Jahren auf die Betreuung von Urlaubsgästen spezialisiert, „mit Wohlfühlanschluss“, wie er betont. Stolz zeigt er uns seine Deutschlandkarte voller Marken, welche für die Herkunftsorte seiner Gäste stehen. Gegenwärtig wohnt eine sechsköpfige Familie aus der Schweiz

im Blockhaus und nutzt u. a. die drei vorhandene Schlafzimmer. Bis zum weißen Sandstrand an der Ückeritzer Ostküste sind es nur wenige hundert Meter zu laufen.

Alle Gäste, die vor Ort zu sprechen waren – Oma, Vater, Tochter –, sind von ihrer hölzernen, rustikalen Unterkunft begeistert. „Das Blockhaus hat den Marketing-Effekt, den ich von ihm für mein Unternehmen erwartet habe, erbracht“, schätzt Torsten Bode ein. „Zu Hause leben die Gäste meist in Steinhäusern. Da nehmen sie ihm Urlaub gern mal etwas Anderes.“ – Und erzählt von seinen Plänen, diesen Effekt noch besser zu nutzen. „Ab Herbst veranstalte ich hier mit zwei weiteren Unternehmern, die am Bau beteiligt waren, einmal monatlich einen ‚Tag der offenen Tür‘ mit Musik und Bratwurst. Jeder, der sich das schicke Blockhaus ansehen möchte dabei ist herzlich willkommen.“

